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Entgegen aller Wahrscheinlichkeit 
(Against All Odds) 
Montreal, QB, Kanada, 17. Oktober 2009  
 
Diejenigen, die Prophezeiungen mögen, werden sich über dieses Channeling freuen. Kryon greift bei den Potenzialen, was wir eventuell alles auf 
der Erde tun mögen, viel weiter aus als früher. Er gründet seine Beweisführung "entgegen aller Wahrscheinlichkeit" auf Dinge, über die Sie ihn 
möglicherweise schon früher haben sprechen hören, doch dieses Mal vervollständigt er das Bild mit Frieden im Nahen Osten und damit, wie er 
bewerkstelligt werden kann. Für einige ist das verrückt. Für andere ist es eine Realität. Die Geschichte wird es oder wird es nicht beweisen, doch 
wenn es so ähnlich ist wie in den letzten 10 Jahren, dann hat Kryon bisher Recht gehabt… 
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Als Hilfe für die Leser/innen wurde dieses Channeling [durch Lee und Kryon] in einem Rechanneling-Prozess zum besseren 
Verständnis ergänzt. Anders als die gedruckte Seite enthält das Live-Geschehen oft eine Energie für eine bestimmte Art der 
Kommunikation. Genießen Sie also diese verbesserte Botschaft, die in Montreal, Kanada, übermittelt wurde. 
 
Seid gegrüßt, ihr Lieben, ich bin Kryon vom magnetischen Dienst. Ich habe das schon früher gesagt, genau 
hier in der Energie dieses Gebäudes. Es gibt immer einen Teil der Menschheit, der dies [eine gechannelte 
Botschaft] nicht glauben möchte. Auch heute wird es diejenigen geben, die als alte Seelen vor mir sitzen, 
die ich kenne, und sie werden ihre Arme verschränken und sagen: "Es ist ein Mensch, der so tut, als würde 
er channeln." Sie möchten sich nicht vorstellen, dass dies wirklich sein könnte. Doch neben ihnen wird 
jemand sitzen, der seit Jahren die Farben sehen und die Eigenschaften der Interdimensionalität erfahren 
kann. Es ist interessant, zwei Menschen nebeneinander - der eine in völligem Widerspruch zu dem, was 
stattfindet, und der andere, der geheilt wird. 
 
Was sagt euch das also? Es ist ein Hinweis, dass ihr frei seid, vollkommen frei, die Energien, die sich vor 
euch befinden, in euch aufzunehmen oder nicht. So funktioniert es, und es wird von meiner Seite aus heute 
Abend keine Anstrengung unternommen, denjenigen zu überzeugen, der nicht überzeugt werden möchte. 
Ich bin hier mit Informationen. Ich bin hier mit Liebe, und ich bin für diejenigen hier, die diese Energie 
genießen möchten. 
 
Das Erwachen ist eine sehr persönliche Erfahrung. Ihr seid geehrt, jede alte Seele hier, egal, ob ihr glaubt, 
dass dieses Channeling wirklich ist oder nicht. Alle werden von Gott gleich geehrt und geliebt. Fühlt dies, 
wenn ihr wollt. Einige werden heute Abend hinausgehen, ohne irgendetwas davon zu glauben. Das macht 
nichts, denn die Liebe ist ohnehin hier.  
 
Lass' mich dir etwas zum Nachdenken geben, Ungläubiger. Du magst nicht glauben, dass das, was jetzt 
gerade hier auf der Bühne geschieht, wirklich ist. Mein Partner geht für mich auf den Rücksitz. Er ist nicht 
in Trance. Er hört zu, wenn er mir das Mikrofon überlässt, und ich benutze seine Persönlichkeit, sein 
Wissen, seine Sprache, seinen Intellekt und seine Erfahrung aus der Akasha. Ich benutze das menschliche 
Fahrzeug, und im Laufe der Jahre hat die Leitung, die er zu mir aufgebaut hat, an Reinheit und an Integrität 
zugenommen und sich noch weiter geöffnet. Jetzt kann ich zu euch sprechen, wie es mir vor 20 Jahren 
nicht möglich gewesen wäre. Und nach wie vor wirst du es vielleicht nicht glauben. 
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Euch umgibt ein Gefolge, das ihr als Engel, Geistführer oder welchen Namen auch immer ihr wählt, 
bezeichnet. Sie sind hier zu eurer Unterstützung, und sie werden euer ganzes Leben hier sein, und das wisst 
ihr noch nicht einmal. Einige von euch verbringen ihr ganzes Leben mit ihnen, indem sie einfach 
dabeistehen, und ihnen ist es nicht erlaubt, irgendetwas zu sagen. Das garantiert eure freie Wahl. Sie lieben 
euch über alle Maßen, und doch dürfen sie nichts sagen oder sich bemerkbar machen.  
 
Sie kommen mit euch herein; sie stehen um euer Bett, wenn ihr geboren werdet, und sie sind das ganze 
Leben bei euch. Das ganze Leben! Wenn ihr euren letzten Atemzug tut, werden sie dabei sein. Doch wenn 
ihr nie mit ihnen sprecht, werden sie kein Wort sagen. Und wenn ihr ein volles Leben lebt und mit 90 
sterbt oder mit 100… werden sie kein Wort sagen. So geehrt ist eure freie Wahl. Sie werden euch nicht 
knuffen; sie werden euch nicht stupsen. Sie werden euch nicht sagen, dass ihr dieses hättet tun sollen oder 
jenes hättet tun sollen. Das Einzige, wie sie euch erlauben, überhaupt irgendetwas zu fühlen, ist, wenn ihr 
der reinen Absicht erlaubt, mit ihnen zu reden. Und ihr braucht ihre Namen nicht zu kennen, denn sie 
haben gar keinen. 
 
In dieser Versammlung gibt es diejenigen, die genau wissen, wovon ich spreche, denn sie haben diese 
Helfer entdeckt. Sie erfuhren von ihnen, als sie eines Tages in der Meditation auf ihre Knie fielen und 
sagten: "Lasst es mich wissen, wenn ihr da seid, denn ich möchte in meinem Leben einiges ändern. Ich 
möchte einiges an mir ändern, auch wenn es entgegen aller Wahrscheinlichkeit ist. Ich möchte ändern, wer 
ich bin. Ich möchte das Gott-Teil in mir finden." Das hat sie alle in Bewegung gesetzt! 
 
Sie sind einzigartig und sie sind für jeden Menschen anders. Doch ihr könnt sie fühlen, wenn sie im 
Einsatz sind. Synchronizität beginnt sich zu zeigen. Eure Persönlichkeit beginnt angenehmer zu sein. 
Besorgnis beginnt sich aufzulösen, das Drama nimmt ab, und die Probleme in eurem Leben sind nicht 
länger so schwer. Würde euch das gefallen? Manche sagen, das sei unmöglich, doch entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit ist es wirklich. 
 
Viele haben das Gefühl, dass es nicht angemessen sei zu channeln. Sie sagen: "Dies ist zu merkwürdig und 
seltsam, weißt du? Hier sind wir mit einem Menschen zusammen, der Botschaften von der anderen Seite 
des Schleiers empfängt. Wie kann das jemand rechtfertigen? Wo gibt es das in der spirituellen 
Geschichte?" Ich werde euch sagen, wo es das in der Geschichte gibt, auch wenn ihr euch oft dessen nicht 
bewusst seid. Alle Heiligen Schriften, alle auf diesem Planeten, die tiefgründigsten, die ihr jemals gelesen 
habt, kamen nicht von Gott. Sie kamen von Menschen, die sie für euch niederschrieben! Sie sind nicht die 
Worte Gottes, sie sind die Worte von Menschen unter dem Einfluss eines göttlichen Höheren Selbst.  
 
So tiefgründig waren sie! Einige von ihnen wurden in Gefängniszellen geschrieben, Monate vor dem Tod 
des Verfassers, und doch war der Verfasser nicht besorgt. Er befand sich in einem Zustand der Freude und 
schrieb an seine Freunde, so viele, und die Worte ertönten: "Lobt Gott, von dem alle guten Dinge 
kommen",  und dann pflegte der Verfasser fortzufahren und über die Freude zu sprechen, das Höhere Selbst 
zu finden. Dies sind die Heiligen Schriften von Menschen, die Gott lieben! 
 
Hört zu: Die älteste und tiefgründigste Art, wie der Schöpfer zur Menschheit sprechen kann, geschieht 
zurzeit hier in diesem Raum. Vielleicht ist euch das nicht aufgefallen? Und doch wird es immer diejenigen 
geben, die sagen: "Nun, der Grund, warum das nicht angemessen ist, ist, dass das für damals OK war, 
aber doch nicht für heute." Sie sagen: "Wir haben alle Bücher. Das ganze Wissen steht darin. Wir 
brauchen nichts Neues. Dies ist aus einer anderen Zeit und von einem anderen Ort." 
 
Oh, ihr Menschen, ich will euch sagen, dass ihr einen Umbruch auf diesem Planeten erschafft, der sehr neu 
ist. Würdet ihr nicht gern ein wenig mehr darüber erfahren? Habt ihr euch wirklich nur in den Dingen 
eingerichtet, die aus der Vergangenheit sind? Würdet ihr nicht gern wissen, was euch heute hier in den 
Raum bringt? Vielleicht würdet ihr gern mehr über einige der Energien wissen, die hier herumwirbeln? Die 
Botschaft heute Abend gibt euch einen  Überblick, den ihr prüfen könnt. Ich möchte, dass ihr dies hört. 
 
Es ist heute Abend ein süßer Ort. Wir laden euch ein, die Wesenheiten, die um euch herum im Einsatz 
sind, zu fühlen. Zwei Zuhörer sind unter euch, die vor kurzem einen geliebten Menschen verloren haben, 
und ich weiß, wer hier ist… und ich weiß, wer ihr seid, und ich spreche zu eurem Herzen: So etwas wie 
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Tod gibt es nicht. Er ist eine Energie des Übergangs. Das Beständigste und Tiefgründigste auf dem 
Planeten kann niemals zerstört werden. Das ist Liebe. Und doch habt ihr irgendwie das Gefühl, dass sie 
fort sei. Doch das ist sie nicht, denn jene geliebten Menschen, die heimgegangen sind, sind immer noch da. 
Sie haben sich lediglich zwischen den Schleier und euch begeben. 
 
Eure Träume über sie sind wirklich; die Botschaften, die ihr erhalten habt, sind wirklich, und diese 
geliebten Menschen sind heute Abend im Geist hier. Sie sitzen neben euch, und sie rufen euch zu und 
sagen: "Seid wegen mir nicht traurig, denn ich bin für den Rest eures Lebens hier." Das musstet ihr hören, 
und vielleicht seid ihr deswegen hergekommen. Dies ist für mich so wirklich! Wenn ich jetzt vor euch 
hintrete, dann kann ich die Dimensionen, beide Seiten des Schleiers, sehen. 
 
Ich möchte euch etwas erklären: Auf diesem Planeten sind Dinge geschehen, die einfach entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit sind. Die Menschen schauen sie einfach nicht genügend an, um sie als das zu sehen, 
was sie sind. Ich möchte euch durch die Wunder der letzten 20 Jahre geleiten. 
 
Der Beginn des Umbruchs 
 
Die Harmonische Konvergenz 1987 brachte die neue Energie in Stellung und bereitete die Erde auf den 
Umbruch vor. Und ihr gingt mitten hinein. Die Dinge begannen sich schnell zu ereignen. 1989 erlaubte mir 
mein Partner hereinzukommen und mit dem Channeln zu beginnen. Die erste Information, die ich ihm 
durchgab, wurde 1993 der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Ich sagte, dass das Magnetgitter des 
Planeten sich verändern würde… in großem Umfang. In der Tat, es geschah zu eurer Lebenszeit, jedoch 
hat es das noch niemals zu Lebzeiten eurer Eltern gegeben, noch zu Lebzeiten eurer Großeltern. Ich sagte 
euch, dass ihr entgegen aller Wahrscheinlichkeit sehen würdet, dass es sich in großem Umfang verschieben 
würde… dass es sich in 10 Jahren mehr verschieben würde als es das in 100 Jahren getan hätte. Entgegen 
aller Wahrscheinlichkeit würde dies in eurer Lebenszeit geschehen. Und dann verschob es sich. Es ist 
messbar, sogar heute. Es ist leicht, dies mit einem Kompass zu tun. Entgegen aller Wahrscheinlichkeit 
verschob es sich, und eure Wissenschaft nahm Kenntnis davon. 
 
In den wissenschaftlichen Aufzeichnungen ist es eine Tatsache, dass sich die Heliosphäre der Sonne 
ebenfalls in großem Umfang verändert hat. Sie nahm ab. Es gibt eine magnetische Ressource, die in euer 
Sonnensystem hineinkommt, die Teil der Galaktischen Ausrichtung ist, die ihr derzeitig erfahrt. All dieses 
zur rechten Zeit und nach Plan, alles angemessen, meine lieben Menschen. 
 
All dies stimmt mit dem überein, was die Mayas euch sagten: In diesem Umbruch wird soeben eine der 
höchsten Schwingungen, die die Erde jemals erlebt hat, entwickelt. Und es wird NICHT 2012 geschehen. 
Es geschah 1998! Ihr befindet euch in dem Umbruch. Die einzige Explosion, die 2012 erfolgen wird, ist 
die Explosion der Mythologie der westlichen Welt, die versucht euch dazu zu bringen, vor einem Datum 
Angst zu haben! Ihr sitzt gerade jetzt in dem Umbruch, und das Magnetgitter hat daran Anteil, hat an allem 
Anteil. Ich sagte euch dies vor 20 Jahren, und nun ist er da. Entgegen aller Wahrscheinlichkeit habt ihr ihn 
erfahren. 
 
Es gibt diejenigen, die sagen werden: "Nun, das wäre sowieso eingetreten. Das macht mir wenig Eindruck, 
schließlich handelt es sich um ein astronomisches Ereignis." Menschen tun so etwas. Selbst nachdem 
etwas sehr Besonderes geschehen ist, werden sie sagen, dass es sowie eingetreten wäre. 
 
Das ist wahr. Die Galaktische Ausrichtung wäre sowieso eingetreten, auch wenn keine Menschen auf dem 
Planeten wären, um sie zu genießen. Doch der esoterische, schwingungsmäßige Umbruch, der sie begleitet, 
ist spürbar, und ihr seht ihn überall. Vielleicht braucht ihr noch ein paar weitere "Entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit"-Episoden, bevor ihr zu verstehen beginnt, dass dies für euch alle eine einzigartige 
Umbruchzeit ist. Sie ist anders. Ihr seht das, was selbst eure alten Vorfahren niemals sahen. Es ist eine Zeit 
der Veränderung. 
 
In denselben Transkriptionen desselben Jahres 1993 sagte ich euch, dass sich die Wetterverhältnisse in 
großem Umfang verändern würden. Ich sagte, dass ihr es innerhalb von 20 Jahren als dramatisch sehen 
würdet. Ist euch etwas aufgefallen? Es ist hier. Ihr werdet auch bemerkt haben, dass einige Schlüsselwörter 
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nicht fielen. Ich habe nie etwas über Erwärmung gesagt, nicht wahr? Eure Erwärmung ist ein normaler 
zyklischer Vorgang in Verbindung mit der kommenden Abkühlung! Das hängt mit dem Wasserzyklus 
dieses Planeten zusammen, und geologisch hat er sich beschleunigt. Die Zeit ist relativ, und eure besten 
Wissenschaftler haben sie so bezeichnet. In einem schwingungsmäßigen Umbruch dieses Planeten habt ihr 
die Zeit beschleunigt - weder die Zeit auf euren mechanischen Uhren, noch die Zeit, die an dem gemessen 
wird, was eure radioaktiven Isotopen freisetzen… nicht diese Art von Zeit. Es handelt sich vielmehr um 
die Interdimensionalität der Zeit… etwas, was durch einen interdimensionalen Umbruch verursacht wurde. 
Ihr habt sie beschleunigt. Sie bewegt sich sehr viel schneller, und euer Körper weiß es. Ihr fühlt es. Ihr 
wisst, dass sie schneller läuft, nicht wahr? Und das macht auch die Erde. 
 
Die Geologie beschleunigt sich. Ihr erhaltet Dinge, von denen eure Geologen erwartet hätten, dass sie nicht 
vor dem Ablauf weiterer 100 Jahre eintreten würden. Das ist die Veränderung im Wasserzyklus, der euer 
Wetter beeinflusst. Wir sagten euch das, und ihr sitzt mittendrin. Entgegen aller Wahrscheinlichkeit hat 
sich das Wetter verändert! Das hat es nicht zu Lebzeiten eurer Eltern gegeben oder zu Lebzeiten eurer 
Großeltern oder zu Lebzeiten von deren Eltern. Entgegen aller Wahrscheinlichkeit seid ihr hier, das 
mitzuerleben. 
 
Dann gibt es diejenigen, die da sitzen und sagen: "Nun, das wäre sowieso eingetreten. Das beweist gar 
nichts, Kryon. Du wirst mir mehr als das zeigen müssen." Nun, das werde ich. Wenn ich damit fertig bin, 
möchte ich, dass ihr dies deutlich seht. Es gibt im Zusammenhang mit diesem Umbruch zu viele zufällige 
Zusammentreffen, und die Tatsache, dass wir mit euch über viele von ihnen Jahre, bevor sie sich 
ereigneten, sprachen, macht das viel mehr zu etwas Besonderem, nicht wahr? Wenn ihr euch also hinsetzen 
und intellektuell sein wollt, dann tut das. Doch ab einem gewissen Punkt muss der Intellekt sich den Fakten 
beugen. 
 
Alle alten Prophezeiungen liefen auf ein Armageddon-Szenario hinaus. Dieses lief ungefähr auf die Zeit 
eurer kürzlichen Jahrtausendwende hinaus. Ein Zusammenfluss von Energie war angesagt, der mit zwei 
großen Supermächten auf der Erde zusammentreffen sollte, die sich beide gegenseitig mit Atombomben 
bewerfen würden. Dann hättet ihr das, was das Ende der Erde genannt wurde, oder zumindest das Ende, 
wie es euch bekannt war. Dies übermittelten euch viele Propheten. Dies ist nichts, was Kryon sich für diese 
Diskussion ausgedacht hat, und das wisst ihr. In den Heiligen Schriften eurer eigenen Religionen ist es für 
euch zum Nachsehen festgehalten. Es steht auch in den Vierzeilern des Nostradamus. Es steht sogar in den 
schriftlichen Aufzeichnungen der Ureinwohner über die Potenziale der Zukunft. 
 
Dann geschah etwas entgegen aller Wahrscheinlichkeit; es war etwas, was aus einer logischen und 
intellektuellen Sicht nicht hätte geschehen können, doch es geschah. Über Nacht fiel einer der Giganten im 
Erdenplan politisch in sich zusammen. Die Sowjetunion gab es nicht mehr. Hättet ihr eure Eltern dazu 
befragt, dann hätten sie gesagt: "Unmöglich." Wenn ihr vor zwanzig Jahren die Menschen im Pentagon 
über die Potenziale dafür befragt hättet, so würden sie gesagt haben: "Unmöglich." Und hättet ihr die 
Menschen im Kreml befragt, dann hätten sie gesagt: "Lächerlich." Und doch geschah es, entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit. Es ist Teil des Umbruchs. Es ist Teil dieses neuen Zeitalters der Energie, das euch 
bevorsteht. Die Beseitigung einer der Supermächte musste vollendet werden. Keine einzige Bombe fiel. 
Keine einzige Schlacht wurde geschlagen. Das hat das Bewusstsein getan, falls ihr das wahrgenommen 
habt. 
 
Mensch, was hältst du davon? Eine Supermacht einfach mit Bewusstsein zu stürzen? Das ist das Dritte auf 
meiner Liste, wie viele Ereignisse brauchst du also noch, bis du anfängst zu sehen, dass etwas entgegen 
aller Wahrscheinlichkeit geschieht? 
 
Vor drei Jahren gab ich euch eine Prophezeiung, die keine Prophezeiung und nicht der Wahrsagerei 
zuzuschreiben war, sondern vielmehr ein Bericht war über eins der stärksten Potenziale, die in eurer 
Wirklichkeit existierten. Dies sind Ereignisse, die wir kommen sehen konnten, weil ihr dabei seid, sie 
langsam zu erschaffen. Dies ist unsere Fähigkeit, dass wir die Potenziale dessen sehen können, was ihr 
erschafft und was ihr nicht sehen könnt. Und ich sah es, ich übermittelte es euch und ich sagte es euch. Es 
ging darum, dass das riesige Land genau unterhalb eurer Grenze [USA] dabei war, die Stabilität seiner 
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größten Konzerne zu verlieren; die Bastionen der Finanzwelt würden einstürzen. Ich sagte, es würde mit 
dem Versicherungswesen anfangen, und das tat es. 
 
Wenn ihr euch all diese großen Konzerne anschaut, die im wahrsten Sinne des Wortes den amerikanischen 
Traum darstellten, die den Vereinigten Staaten gehörten, denen, die das Auto an sich für den Rest der Welt 
erfanden und erschufen… sie sind heute aus dem "normalen Tagesgeschäft" heraus. Entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit. 
 
Wenn ihr vor 20 Jahren einen Vorstand eines Autokonzerns gefragt hättet, ob so etwas geschehen könnte, 
dann hätte er geantwortet: "Nein. Wir sind stark. Nichts könnte das bewirken." Entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit ist es eingetreten. Und es ist wichtig, dass ihr versteht, warum. Ihr Lieben, hier geht es 
nicht um Bestrafung. Diese Unternehmen stürzten nicht ein, weil sie korrupt waren. Sie stürzten nicht ein, 
weil sie etwas falsch machten. So funktioniert es nicht. Wenn die Dinge so auf der Erde funktionieren 
würden, dann wären schon vor langer Zeit viele Dinge eingestürzt, nicht wahr? So funktioniert es nicht. Ihr 
hattet vielmehr den Anfang der Samen der Veränderung in der Finanz- und Bankenwelt, die von Integrität 
sprachen. Das Bewusstsein der Massen traf die Entscheidung, die Art und Weise neu zu erfinden, wie 
Bankleute ihre Banken führen und Versicherungsgesellschaften mit ihrem Geld wirtschaften. Die Regeln 
mussten sich ändern, und sie tun es! Viele wundern sich immer noch über das, was geschehen ist. Auf 
diesem Planeten gibt es einen finanziellen Rückschnitt, der in Nordamerika beginnt, und wir sagten euch 
das vor einigen Jahren. Entgegen aller Wahrscheinlichkeit trat es ein, wie wir sagten. 
 
Nun, was werdet ihr mit dieser Information tun? Dies ist das vierte in einer Reihe von sechs Ereignissen, 
die ich euch übermittle. Entgegen aller Wahrscheinlichkeit traten sie ein. Beginnt ihr hier, das Bild zu 
bekommen? Wie viele von euch haben den Mut, die Reife und die Einsicht, die Rezession zu feiern? Könnt 
ihr sagen: "Danke, Gott, dass wir uns mit ein wenig mehr Integrität in diesen Dingen vorwärts bewegen, 
von denen wir schon dachten, dass sie uns untergehen lassen würden." Die Verschwörer werden euch 
sagen, dass dieses und jenes eintreten wird und dass ihr alle untergeht. Und ironischerweise ist der Beweis 
die Rezession! Es gibt noch immer kein Verständnis für das, was ihr tut, nämlich das System zugunsten der 
Integrität zurückzuschneiden. 
 
Lasst mich euch noch etwas mehr über das Land da unten sagen [USA]. Entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit… aller Wahrscheinlichkeit haben sie einen farbigen Präsidenten. Es wurde 
angenommen, dass das erst nach zwei weiteren Generationen eintreten würde. Befragt dazu Soziologen, 
denn sie führen Studien zu Potenzialen durch. Es gab einfach zu viel Hass, zu viel Voreingenommenheit, 
zu viele Themengebiete und zu viele Probleme zwischen den Rassen, um so etwas zuzulassen. Und doch 
geschah es. Angesichts des Rassenkampfes habt ihr euch vielleicht gefragt, wie sie jene Rassenprobleme 
jemals in den Griff bekommen würden? Und doch wählten sie entgegen aller Wahrscheinlichkeit einen 
Farbigen. Ich möchte euch gern vermitteln, dass dieses nur mit einem Bewusstseinswandel geschehen 
kann. Nach Aussagen derjenigen, die diese Dinge untersuchen, geschah es weit vor der Zeit. 
 
Dies sind keine esoterischen Ereignisse. Dies sind Ereignisse, die in eurem Alltag um euch herum 
geschehen, und es gibt einen Grund, warum ich euch diese Dinge zum Nachprüfen übermittle. Ihr könnt sie 
betrachten und sehen, denn wenn ihr zu Nummer sieben kommt, dann werdet ihr glauben müssen, denn es 
wird nicht so klingen, als sei das möglich. Dies war Nummer fünf. 
 
Nummer sechs ist noch kaum in Erscheinung getreten, und ihr saht ein Anzeichen dafür in diesem Jahr. 
Wieder übermittelte ich euch ein Potenzial, keine Prophezeiung der Zukunft wie ein Wahrsager, nur 
einfach das Potenzial von dem, was in der Bearbeitung war, was ihr nicht sehen konntet. In dem Buch Der 
große Umbruch, das von dem Menschen zusammengestellt wurde (Martin Valée), der diese 
Zusammenkunft organisiert hat, sagte ich, dass es im Iran eine Revolution geben wird. Es gab sie dort, und 
nun möchte ich euch gern den Rest der Geschichte übermitteln. 
 
Habt ihr es gesehen? Es begann in diesem Jahr. Es gibt dort die Samen für eine bedeutende iranische 
Revolution. Oh, sie wurde unterdrückt… oder wurde sie es? Sie wächst sogar jetzt, während ich zu euch 
spreche. Einige Wenige kontrollieren dort in jenem Land, das wortwörtlich ein böses Land genannt wurde, 
die Vielen. Ist das nicht merkwürdig? So waren die Sowjets, und schaut, was geschah. 
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Lasst die Geschichte zeigen, was geschehen wird, denn dies sind die Potenziale, die ich euch jetzt 
übermittle. Es ist Nummer sechs. Die Revolution im Iran wird die große Revolution genannt werden. Die 
Absetzung der Mullahs wird erfolgen. Ihr werdet es sehen. Wenn die Potenziale so stark sind, wie sie es 
heute sind, dann werdet ihr es sehen. Und mit der Absetzung der Mullahs werdet ihr eine junge iranische 
Bevölkerung vorfinden, die in ihrem Glauben reif ist, die weiß, was sie will und die Stabilität schaffen 
wird. Das Land kann in der Tat so stabil werden - seid ihr bereit für diese Aussage? - dass die Stabilität im 
Iran schließlich zu einem stabilen Nahen Osten führt. Der iranische Einfluss mag tatsächlich dahin führen, 
was wir euch (im Folgenden) als Nummer sieben übermitteln möchten, denn die Iraner mögen sehr wohl 
damit beginnen, Frieden in Israel herbeizuführen. 
 
Kehren wir zum Ausgangspunkt zurück: Vor zwanzig Jahren sagte ich "So wie es mit den Juden läuft, so 
läuft es mit der Erde." Und ich sage euch, dass ihr auf eine Lösung gewartet habt, und sie wird nicht aus 
Nordamerika kommen, wie viele von euch gedacht haben. Sie sagten: "Die Nordamerikaner sind die 
Einzigen, die dies zusammenfügen können. Die Vereinten Nationen die Einzigen, die dies zusammenfügen 
könnten." Beobachtet, wie es zusammengefügt wird! Es werden die Bewohner des Nahen Ostens mit den 
Bewohnern des Nahen Ostens sein. Wie ich schon sagte, ein reifer, stabiler Iran wird mit denjenigen um 
sich herum Frieden schließen, vielleicht sogar eine Union Islamischer Staaten gründen, und mit seinen 
Ressourcen und seiner finanziellen Reife wird er danach trachten, dass in Israel eine Ein-Staaten-Lösung 
zum Tragen kommen kann. Es wird ihn danach verlangen, in der Region Frieden zu haben, denn das wird 
Auswirkungen auf seine eigene Stabilität haben.  
 
Fängt das nicht an, für euch mehr Sinn zu machen? Oh, aber ich habe euch noch nicht Nummer sieben 
übermittelt. Ich zögere sogar… zu unglaublich, wenn ihr es hört. Höre zu, mein Partner: Dies mag nicht 
während deiner Lebenszeit eintreten, doch du wirst hier sein. 
 
Dies wird für einige von euch bedeutsam sein, und einige werden sich am Kopf kratzen und sagen: "Das 
verstehe ich nicht." Hört zu: Der endgültige Wiederaufbau des Salomonischen Tempels in Jerusalem wird 
mit Hilfe islamischer Finanzierung im Verbund mit der Finanzierung von Förderern Israels voranschreiten. 
 
[Pause] 
 
"Jetzt bist du zu weit gegangen, Kryon. Das ist entgegen aller Wahrscheinlichkeit und eine sehr naive 
Aussage. Sie ist ignorant und für die Juden etwas beleidigend." Wirklich? 
 
Es geht wirklich nicht zu weit. Lasst mich euch erklären, was sie im Augenblick haben. In Jerusalem gibt 
es im Augenblick eine Art statischen Friedens, denn die Wirklichkeit sieht so aus, dass ihr an den 
gegenüberliegenden Enden der Hass-Skala Vertreter von drei Hauptreligionen  habt, die den am meisten 
geweihten, heiligen Boden, den es für jeden von ihnen gibt, miteinander teilen müssen. Und es ist einfach 
so, dass dies genau derselbe Ort für sie alle ist. An jenem Ort, wo der Tempel wieder aufgebaut werden 
soll, ist der Ort des astralen Aufstiegs von Mohammed, dem Propheten des Islam. Dieser Ort ist der 
Tempelberg, und er ist auch für die Juden und Christen kostbar. 
 
Die Juden würden einwenden, dass Abrahams Sohn Isaak hier beinahe getötet worden wäre. Ihre 
Geschichte ist sich klar darüber. Sogar die Christen glauben dies. In der islamischen Welt war es jedoch 
Ishmael, der andere Sohn Abrahams, der diese Erfahrung auf dem Berg hatte. So teilen sie beide dieselben 
heiligen Stätten und sie leben notwendiger- weise in einer friedlichen Koexistenz. Habt ihr das bemerkt? 
Dort ist nicht der Unruheherd in Israel. Er ist überall darum herum, doch sie halten den Tempelberg heilig. 
De facto teilen sie sich diese Fläche schon seit zwei Generationen, seht ihr? 
 
Lasst mich nun die neue Energie einbringen. Was ich euch jetzt übermittle, ist bereits unterwegs, und auch 
wenn es weit hergeholt erscheint, dass die Juden und die Araber sich zusammentun und die 
Wiedererrichtung des Salomonischen Tempels gemeinsam finanzieren würden, wurden euch die Samen 
davon bereits vorgestellt. Denkt für einen Augenblick an die ungeheuren Mittel, über die beide Gruppen 
verfügen! 
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Dies wäre für den jüdischen Tempel der dritte Ansatz, und in seiner Mitte gäbe es eine Genehmigung für 
die Großartigkeit des islamischen Tempels auf dem Berg. Gemeinsam würden sie etwas bauen, was sie 
miteinander teilen könnten und weiterhin teilen würden, doch im Verlauf des Prozesses würden sie ihn 
großartiger als jemals zuvor errichten… vielleicht großartiger als irgendetwas, das jemals gebaut worden 
ist! Zusammen würden sie Wege schaffen, wie sie beide jeden Bereich unabhängig voneinander besuchen 
könnten, und die Palästinenser würden ihren Teil zum ersten Mal besuchen, frei und offen. Selbst 
diejenigen, die nicht dem Islam angehören, könnten eintreten und zum ersten Mal die Schönheit dieses 
heiligen Ortes genießen, ohne dass jene mit Waffen dabeistehen, für den Fall, dass es zu Ausschreitungen 
kommt. 
 
Entgegen aller Wahrscheinlichkeit und zum ersten Mal in der Geschichte würden die jüdische Nation und 
der Islam aufgrund ihrer eigenen Vereinbarung und mit der Hilfe des Iran in einem neutralen Gebiet 
zusammenkommen. Schließlich käme es zu einer Stabilisierung. Wer wäre der wahre Wohltäter davon? Es 
wäre der Iran, die größte und stabilste Nation im Nahen Osten. 
 
Es wird ein Tag kommen, mein Partner, wenn der Nahe Osten und die Unruhen dort eine ferne Erinnerung 
sein werden. Wie erinnert ihr euch an Irland und die Probleme dort? Was ist mit Deutschland, Japan oder 
Russland? Ehemalige Feinde über ein halbes Jahrhundert hinweg unterhalten nun freie 
Handelsbeziehungen und haben miteinander verflochtene Volkswirtschaften. Es ist an der Zeit, dasselbe 
Merkmal nun im Nahen Osten zu sehen. Unmöglich? Entgegen aller Wahrscheinlichkeit? 
 
"Wie es mit den Juden läuft, so läuft es mit der Erde", das sagte ich euch. Wenn ihr den Samen dieses 
Potenzials in Israel seht, werdet ihr wissen, dass ihr auf dem Weg zum Frieden auf Erden seid. In jenem 
potenziellen Merkmal könnt ihr den Anfang von dem sehen, was auf dem Planeten geschehen kann. Feinde 
über tausende von Jahren können einander in die Augen schauen und sagen: "Wir mögen uns nicht, doch 
lasst uns zusammenarbeiten und etwas Besonderes aufbauen. Lasst es uns einzigartig machen, so dass wir 
uns beide daran erfreuen könnten. Lasst uns einen Weg schaffen. Wir sind nicht einer Meinung, und wir 
hatten unsere Kriege. Doch diese Heilige Stätte ist zu schön, und sollte nicht auf diese Weise im Hass 
bestehen." Erwartet klarere Geister, weil sich die Energie entgegen aller Wahrscheinlichkeit verändert. Das 
ist Nummer sieben. 
 
Es gibt ein Potenzial, dass, bevor dies alles eintritt, es auch noch ein anderes Auflodern in diesen Gebieten 
geben wird… so ist die alte Energie, und so sind diejenigen, die den Planeten in seiner Energie 
zurückbewegen möchten. Es gibt diejenigen und wird sie für eine gewisse Zeit noch geben, die freiwillig 
sterben werden, um die Erde zurück in Dunkelheit zu bringen und in ein Bewusstsein, das elementar, 
fundamental und unerleuchtet ist. Doch ich habe euch einen Schimmer einer zukünftigen Zeit 
übermittelt… ein wenig in der Ferne, doch nahe genug, um für euch wirklich zu sein. 
 
 
Was werdet ihr nun mit all diesen Informationen anfangen? Viele werden lachen, auf die Probleme und 
den gegenwärtigen Hass zeigen und euch sagen, dass es einfach "entgegen aller Wahrscheinlichkeit" ist. 
Wenn sie es tun, dann könnt ihr lächeln, denn das ist genau der Kernpunkt. Entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit ist die Energie des Tages und repräsentiert den Umbruch. 
 
Was ist es, das bezüglich eures persönlichen Lebens entgegen aller Wahrscheinlichkeit ist? Ich weiß, wer 
hier ist. Hängt es mit der Familie zusammen? Hängt es mit eurer Gesundheit zusammen? Was ist es, 
worüber du gesagt hast: "Ich kann das nicht tun?"  Was ist es, was du dem Unmöglichen zugeschrieben 
hast? Das ist Bestandteil dieser dreidimensionalen Liste, die die Menschen haben, des Machbaren und des 
Nicht-Machbaren. Die Menschen gehen damit um, als wären es physikalische Gesetze! 
 
Ich werde euch heute Abend bitten, mit mir interdimensional zu werden, denn ich sehe, wer ihr seid, und 
ich sehe die Herrlichkeit derer, die auf den Stühlen sitzen. Ich sehe die schöpferische Fähigkeit, die ihr alle 
habt. Werft jene Listen mit dem, was ihr nicht tun könnt, fort. Wenn es in dieser Liste eine Nummer acht 
gibt, dann seid ihr das! Was ist es, was ihr entschieden habt, entgegen aller Wahrscheinlichkeit nicht tun zu 
können? Ihr könnt diese Heilung haben. Vielleicht ist es die Heilung der Liebe, und ihr wisst, zu wem ich 
gerade spreche. 
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Mit welchem Teil der Familie sprichst du nicht mehr? Vielleicht haben sie sich geändert. Vielleicht hast du 
dich geändert? Wusstest du, was Liebe auf diesem Planeten ausrichtet? Sie ist die Schöpferin von Frieden. 
Lasse Beziehungen wieder aufleben, von denen du dachtest, sie seien vorbei. Unmöglich? Entgegen aller 
Wahrscheinlichkeit? Wen hast du heute in der Synchronizität dieser Zusammenkunft getroffen, den du 
nicht kennst? Hast du bei dir selbst gedacht: "Ich werde auf jemanden zugehen, den ich nicht kenne. 
Vielleicht ist sie/er hier mit etwas, was ich brauche? Vielleicht habe ich etwas für sie/ihn?" Das ist 
Synchronizität! Weißt du, dass alte Seelen deshalb zusammenkommen? 
 
Es wird eine Zeit kommen, wenn es das ist, weshalb ihr zu einem Treffen wie diesem kommt. Oh, nicht die 
Sprecher zu hören, sondern euch gegenseitig zu treffen! Doch das habt ihr jetzt noch nicht wirklich 
erkannt, nicht wahr? Nicht wahr? Hier ist so viel, was sich verbirgt. Hier gibt es so viel Potenzial… 
entgegen aller Wahrscheinlichkeit. 
 
Dies ist die Kryon-Energie. Es ist eine weibliche Energie, die von einer männlichen Stimme übermittelt 
wird, doch das wusstet ihr, nicht wahr? Es ist eine Mutter-Vater-Energie. Deshalb sind wir hier, um euch 
zu helfen, das, was im Inneren einer/eines jeden von euch ist, zu sehen. Das ist es, was wir tun, um euch zu 
erinnern, wer ihr seid, und euch zu bitten, anzufangen euch alles zu merken. 
 
Und so ist es. 
 

Kryon 
 


